

Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Санаторный ясли-сад № 375 г. Минска»



Цель проекта: оборудование каждой возрастной группы учреждения дошкольного образования декоративными соляными панелями.

1. Наименование проекта: «Дышите морем»
2. Срок реализации проекта: 2022 год
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Санаторный ясли-сад № 375 г. Минска»
4. Цель проекта: оборудование групп учреждения дошкольного образования декоративными соляными панелями. Это позволит использовать передовой и эффективный немедикаментозный метод лечения заболеваний дыхательных путей, кровообращения и кожи у воспитанников. Вдыхание воздуха, насыщенного парами соли, активизирует защитные силы организма и придает силы для борьбы с опасными вирусами и бактериями в учреждении образования.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - внутренние отделочные работы;
 - установка декоративных панелей в каждой возрастной группе.
6. Целевая группа: воспитанники в возрасте 2 - 7 лет

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- изучения уровня заболеваемости и индекса здоровья детей;
- анкетирование родителей (законных представителей) по вопросу сохранения и укрепления здоровья детей;
- разработка документации для успешной реализации проекта;
- создание материальной базы для реализации проекта (внутренние отделочные работы в групповых помещениях, приобретение декоративных панелей);
- установка оборудования

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 5 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	4 000
Софинансирование	1 000

9. Место реализации проекта (область/ район, город): г. Минск, ул. Восточная, 54А

10. Контактное лицо: Борисенко Анжела Васильевна, заведующий ГУО «Санаторный ясли-сад № 375 г. Минска», мобильный телефон +375 29 322 18 33, рабочий телефон 8 (017) 342 31 01, e-mail: ddu375@minsk.edu.by



Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project of a state educational institution "Sanatorium kindergarten № 375 of Minsk city"



The goal of the project: equipment of each age group of the institution of preschool education with decorative salt panels.

1. Project name: «Breathe the sea»
2. Project implementation period: 2020 year
3. The applicant organization proposing the project: state educational institution "Sanatorium kindergarten № 375 of Minsk city"
4. The purpose of the project: equipping preschool education groups with decorative salt panels. This will allow the use of an advanced and effective non-drug method for the treatment of diseases of the respiratory tract, blood circulation and skin of pupils. Inhalation of air saturated with salt vapor activates the body's defenses and gives strength to fight dangerous viruses and bacteria in an educational institution.
5. Tasks planned for implementation in the course of the project:
 - internal finishing work;
 - installation of decorative panels in each age group.

6. Target group: pupils aged 2 to 7 years

7. Brief description of the project activities:

- study of the incidence rate and children's health index;
- a survey of parents (legal representatives) on the preservation and promotion of children's health;
- development of documentation for the successful implementation of the project;
- creation of the material base for the implementation of the project (internal finishing work in group rooms, the purchase of decorative panels);
- equipment installation

8. Total amount of financing (in US dollars): 5 000

Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	4 000
Co-financing	1 000

9. Location of the project (region / district, city): Minsk city

10. Contact person: Barysenka A.V., Director of the state educational institution "Sanatorium kindergarten № 375 of Minsk city", telephone 8 (017) 342 31 01, e-mail: ddu375@minsk.edu.by



We look forward to collaborating with you!